



**4 Pièces**

**77 m<sup>2</sup>**

**Réf. MZIUZ0112**

**880 000 €**

**Uzès**

Maison à vendre (30700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Cette petite maison est un véritable trésor, idéalement située dans un cadre idyllique à deux pas du centre-ville d'Uzès et de la magnifique vallée de l'Eure. Elle comprend une cuisine moderne entièrement équipée vous offrant un espace convivial pour des moments de partage en famille ou entre amis, ouverte sur un séjour lumineux, doté de grandes baies vitrées coulissantes. Le plafond avec poutres apparentes apporte une touche rustique à la pièce, créant ainsi une atmosphère chaleureuse et conviviale. La maison dispose également de 2 chambres dont une de plain-pied pour une accessibilité ...

This cottage is a real treasure, ideally situated in an idyllic setting just a short walk from Uzès town centre and the magnificent Eure valley. It features a modern, fully-equipped kitchen offering a convivial space for sharing with family and friends, opening onto a bright living room with large sliding windows. The beamed ceiling adds a rustic touch to the room, creating a warm and friendly atmosphere. The house also has 2 bedrooms, one of which is on one level for optimum accessibility, ideal for people with reduced mobility. Double-glazed windows with mosquito nets, blinds and electric ...

**MICHAËL ZINGRAF REAL ESTATE UZÈS**

3 Place Dampmartin - 30700 UZÈS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

